

Die Suche nach Mitarbeitern, aus Sicht eines Huskies

Bilder	Text dazu
	<p>Mein Name ist Fee, ich betreue die Patient:innen der Praxis und kümmere mich um unsere Angestell:innen. Ich bin selbst ein kleiner Patient. Habe Hüft-Dysplasie Grad 3 von 4 und einen Bandscheibenvorfall. Mein Frauchen und Herrchen helfen mir fit zu bleiben, dazu muss leider auch ich öfters zu meinem Tierarzt, da stehen auch solche Geräte rum wie bei uns. Es gibt doch glatt Menschen, die haben so was ähnliches wie ich, um die kümmern wir uns in der Praxis.</p> <p>Das Mithelfen macht mir Freude. Toll als Team für unsere Patient:innen da zu sein. In der Praxis versuchen wir rauszufinden, was Menschen fehlt. Das ist sehr spannend.</p> <p>Wir suchen gerade neue Mitarbeiter.</p>
	<p>Herrli wir haben einen neuen Mitarbeiter gefunden. Was machen wir jetzt, Komm...</p>
	<p>Die Suche war anstrengend, jetzt hab ich Pause, Mittagspause im Innenhof der Praxis.</p>



Das finden was Menschen fehlt, funktioniert nur im Team, sagen mein Frauchen und Herrchen, das ist wie in meinem Rudel, da helfen wir auch alle mit. Wichtig ist die Zusammenarbeit zwischen Arzt und MTRA, nur so kann der Überweiser für die Weiterbehandlung sorgen.



Wie sagt Herrchen und Frauchen immer: Das sind die Großgeräte in der Radiologie und Nuklearmedizin, mit denen das Team MTRA und Arzt rausfinden, was den Menschen fehlt. Spannend MTRA zu sein..... Das hört sich genauso spannend an wie Fährtenlesen..... MTRA zu sein muss einfach toll sein.